



Starfort



Working Group
Additive Manufacturing

[Starfort](#) aus Brixen in Südtirol befasst sich vorwiegend mit einem FLM - Druckverfahren das in der Lage ist, Standard-Kunststoffgranulate zu verarbeiten. Das Verfahren erlaubt auch die Herstellung von Bauteilen aus Hochleistungskunststoffen mit und ohne Fasern bei relativ hoher Geschwindigkeit. Das Forschungsunternehmen entwickelt Technologien und bietet diese zur industriellen Umsetzung an. Darüber hinaus arbeitet das Unternehmen im Bereich der Klarwasserhydraulik .

[Starfort](#) from Bressanone in South Tyrol is specialized in FLM 3D printer technology, which is able to process standard plastic granules. The process also allows the production of high performance plastic components with and without fibers at relatively high speed. The research company develops technologies and offers them for industrial implementation. In addition, the company works in the field of clear water hydraulics.